

第138号

令和4年3月10日

荒川区青少年委員連絡会
荒川区地域文化スポーツ部
生涯学習課
登録(03)0030号-2

あらかわ 青少年委員より 輝く未来のために Leader of Leaders



荒川区青少年委員連絡会ホームページ
<http://www.arakawa-seishonen.jp/>



5期のみなさんより

あれから10年たったんですね・・・
始めは何をしただいいのかわからずのスタートでした。

途中5年間の単身赴任もあって十分に活動ができませんでした。子どもたちとのふれあい、青少年委員の仲間たちとの絆が生涯の心の宝物となりました。

石浜 正男

委嘱を受けた時は「10年かぁ。先は長いなぁ・・・。」と思ったのですが、気がつけば「あつという間」でした。周りに引っ張ってもらいながらでしたが、熱い仲間たちと過ごした、濃く楽しい10年でした。

ありがとうございます！

小玉 尊

青少年委員手帳にあるように、青少年活動を支援する活動家として、子ども達とふれあう機会が多い10年を過ごさせていただきました。ここの世の中が大きく変化している中、これからは発展していく青少年委員さんたちの笑顔にご活躍にエールと感謝を申し上げます。

大場 知子



各地区ブロックより



今年こそは尾久ブロックの伝統行事でもある、『尾久っ子ランキン』の開催を予定しておりましたが、やはり寒い中の企画でもあり、実施できずとも残念です。

来期は、時期を考えて是非、実現出来ることを楽しみにしております。

尾久ブロック
ブロック長 大場 知子



今年度は12月社明パレード、1月新春たこあげ大会に参加することができました。

残念ながらブロック行事を開催することはできませんでしたが、来年度こそは2年間ためていた力を発揮できる催しができたらと思っています。

南千住ブロック
副ブロック長 保坂 郁子



子どもたちのために、地域の大人にも気づきを与える事業を何とか開催するべく皆で議論を重ね、「ウォークラリーin につぼり」を開催できました。

結果として例年以上のご参加をいただき、今後に繋がるものとなりました。

日暮里ブロック
ブロック長 木村 光範



“あらまちフェスタ”大変多数の参加申込みをいただきました。自然公園を会場にするなど感染対策を工夫していましたが、中止と判断するに至り残念です。

来年度は、ブロッカー同協力して是非成功させたいと考えております。

荒川・町屋ブロック
ブロック長 曾我辺 泰行

タノシバ in 実のなる木公園 令和3年11月13日



午後の部参加青少年委員
楽しい一日になりました。

感染状況が、ようやく落ち着いてきたタイミングで「タノシバ」を開催できたことは、本当に良かったです。今期は、青少年委員としての活動がほぼできませんでしたが、やっと子どもたちと一緒に楽しむことができました。

当日は風が強かったですが、天気も良く、来てくれた子どもたちが「まゆまゆコロコロ」や「アーチェリー」を作って、元気いっぱい遊んでいるところを見ることができて本当に嬉しかったです。

しかも、今回の「タノシバ」は、青少年委員が自分たちで発案・計画・実行し、どんな状況でもその時に自分たちのできることをやる!!という自信にも繋がったように思います。もちろん、色々な反省点もありましたが、今後はそれらを活かし更にパワーアップした「タノシバ」を開催できると思います。

みなさん、これからも一緒に楽しみましょうね!!

調査研修部副部長 高橋 晴美



午前の部参加青少年委員
がんばります!



アーチェリーづくり
紙コップとゴムで弓を紙を巻いて矢を作りました。



手作りの的に向かって
飛ばします。当たれ!



午後の部参加の子ども達
楽しんでくれたかな?



午前の部参加の子ども達
元気いっぱい!



牛乳パックリレー、落とさない
ようにゴールできるかな?



長い竹の坂を変な動きで転がります。



まゆまゆコロコロづくり
アルミホイルとビー玉で
不思議なボールを作りました。

みんな de 遊ぼう! in 汐入小学校 令和3年12月4日

毎年実施している『みんな de 遊ぼう!』を今年度は汐入小学校で開催できました。例年は校庭で遊ぶことを中心に活動していましたが、今回は作って遊ぶをテーマとして、割り箸ゴム鉄砲・大型シャボン玉を皆で作って遊びました。汐入小学校は児童数が多いこともあり大人数の参加を予想していましたが、その予想を上回る参加者(小学生133名・幼児3名)、先生や大人も合わせると193名が参加。大盛況で終える事ができました。

校庭及び施設利用部長 住井 優子



割り箸ゴム鉄砲の作り方の説明、真剣に聞いています。



割り箸ゴム鉄砲を頑張って作ってる大人と子どもたち



的に向かって輪ゴムを打ちます。うまくあつたかな



割り箸と毛糸を使って大型シャボン玉作りに挑戦!
上手にできるといいね。